

Le Ferronay. Rencontre

Des collégiens s'essayent au bridge



Les joueurs sont venus nombreux à cette rencontre amicale.

Samedi dernier, 52 bridgeurs ont participé à la deuxième rencontre amicale de bridge du Cotentin, organisée par le Club bridge loisir au collège le Ferronay, soit presque le double de l'an dernier. De nombreux collégiens en provenance des collèges Félix-Buhot à Valognes, Etenclin à La Haye-du-Puits, Jean-Paul II à Coutances, Jean-Monnet à Marigny et, bien sûr, le Ferronay, ont pu ainsi jouer en compagnie de cadets, de ju-

niors et d'adultes, tous joueurs plus ou moins débutants des clubs d'Agon-Coutainville et de Cherbourg bridge loisir. Cet excellent résultat reflète la réussite de la mixité, valeur mise en avant dans ces rencontres et fondatrice du projet du club. L'ambiance était amicale et détendue et quelques lots ont récompensé les performances des joueurs dans les différentes catégories d'âge. La rencontre s'est terminée par un verre de l'ami-

tié et tous se sont donné rendez-vous pour la troisième rencontre qui aura lieu le samedi 1^{er} avril au collège d'Etenclin. Face au succès rencontré, il est légitime d'espérer une participation encore plus importante et, peut-être, l'implication d'autres clubs de bridge.

Contact : 02-33-53-89-39,
www.cherbourg-bridge-loisir.sitew.fr
